



Buruh Serukan Pencabutan Perpu Cipta Kerja

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Dalam memperingati Hari Buruh, Konfederasi Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (KSBSI) melakukan demonstrasi di Daerah Istimewa Yogyakarta. Dalam demonstrasi itu, pihaknya bermaksud untuk mendesak pemerintah agar mencabut Perpu (Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-undang) Cipta Kerja.

Koordinator lapangan

(Korlab) KSBSI Rahman Saleh Werbay mengatakan, pihaknya bersama para buruh melawan penindasan yang dilakukan di negaranya sendiri. Lantaran, Perpu Cipta Kerja ini tidak berpihak kepada rakyat kecil sama sekali, terutama buruh. "Kami meminta agar pemerintah Jokowi segera mencabut Perpu Cipta Kerja ini karena sangat melambatkan para buruh. Perpu

ini dinilai berpihak dengan pengusaha," tegasnya saat di wawancara di depan Tugu Jogja, kemarin.

Rahman menuturkan, selama dua periode ini, Presiden Jokowi telah berulang kali bertemu perwakilan buruh. Namun, bukannya selesai, persoalan yang dihadapi buruh justru bertambah berat. Apalagi setelah disahkannya Undang-Undang Cipta Kerja yang baru.

Di sisi lain, menurutnya, para penentang terutama dari pihak buruh menganggap undang-undang tersebut akan berdampak bagi hak pekerja. Misalnya soal perubahan jam kerja yang mengizinkan pemberi kerja atau pihak kantor menambah jam kerja karyawannya hingga 56 jam per minggu.

"Kami mengajak kawan-kawan buruh untuk turun. Mari kita suarakan aspirasi dan

berorasi dalam rangka memperingati Hari Buruh untuk mencapai apa yang kita perjuangkan," imbuhnya.

Bahkan, ia menyebutkan, meskipun hujan deras mengguyur Kota Yogyakarta ini, para pendemo tetap memperjuangkan aspirasi yang diperjuangkan. Karenanya, perjuangan inilah yang mewakili suara seluruh buruh yang ada di Indonesia. (cr4/ziz)



DEMO: Sejumlah serikat kerja buruh saat menyampaikan aspirasinya di depan Tugu Jogja, kemarin

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005